西山学院文化祭「輝」~一致団結~



▲会場が一体となって盛り上がりました

10月6日に西山学院高等学校の文化祭 が開催され、町内外から多くの方が集まり ました。午前の校内イベントでは、作品展 示や陶芸教室、お茶会、折り紙体験などが 行われました。そのほか地場産品や手芸作 品の販売も行われ、訪れた人たちを子ども から大人まで楽しませていました。午後に は、体育館で全国大会に出場した飛龍団の 和太鼓演奏などが披露され、日頃の取り組 みの成果を大いに発揮しました。

秋の幸まつりが開催されました



▲晴天でたくさんの人にお越しいただきました

10月13日、道の駅七ヶ宿、旬の市七ヶ 宿、横川せせらぎの里、ゆのはら農産直売所、 Book&Cafeこ・らっしぇの5直売所で秋の 幸まつりが開催されました。当日は、各事業 所の個性を生かした「秋の味覚」が来場者に 無料で振舞われるとともに、3カ所以上の会 場を回ることで七ヶ宿ブランド品を中心とし た景品が当たるスタンプラリーも行われまし た。参加者からは「とてもいいイベントでし た!また参加したいです」との感想をいただ き、大盛況のイベントとなりました。

七ヶ宿ダム湖畔クリーン作戦実施!



▲STOP!不法投棄!大切な水を守ろう!

10月18日、仙南・仙塩地域17市町の水 がめである七ヶ宿ダムの水質保全活動とし て、クリーン作戦が開催されました。近年 は新型コロナ対策として中止されていまし たが、今年は5年ぶりの開催となり、県や 関連市町等から総勢106名が参加しました。 班ごとに担当箇所を振り分け、ダム湖畔の ごみ拾いや不法投棄物を回収し分別作業を 行いました。皆さんでマナーを守り、水源 地の環境保全にご協力をお願いします。

関保育所幼年消防クラブに感謝状



▲表彰された保育所の皆さん、おめでとうございます!

9月20日、関保育所幼年消防クラブが 無火災地域推進功労団体として宮城県知 事から表彰を受け、木須白石消防署長から 感謝状の伝達が行われました。関保育所幼 年消防クラブは、平成4年4月の結成以来、 年間計画に基づき消防訓練や防火教室を開 催するなど、幼年期から防火に対する意識 づけが行われており、家庭及び地域におけ る火災予防に貢献していることが認められ 受賞となりました。

La Festa Mille Miglia 2024 が開催されました



▲親子松での応援の様子

東北·関東エリア1都7県約1,300kmの 公道を、1920年代~1960年代のクラシッ クカーやスポーツカーが巡るイベント[La Festa Mille Miglia (ラフェスタミッレミリア) 2024」が開催され、9月28日に七ヶ宿街道 を61台が走行しました。今年も七ヶ宿ダ ム自然休養公園駐車場と親子松がチェック ポイントとなり、源流ポッチョン、ゆり太 郎とティラノサウルスも応援にかけつけま した。多くの人が手を振るなか、参加者は 颯爽と笑顔で走り抜けていきました。

秋の交通安全町民総ぐるみ運動実施



▲街頭キャンペーンの様子

9月21日から30日の間、秋の交通安全 町民総ぐるみ運動が実施されました。出動 式では宮城県知事からのメッセージが朗読 され、交通安全母の会連合会七ヶ宿支部会 長より決意表明が行われました。28日に は道の駅七ヶ宿にて、白石警察署ご協力の もと、街頭キャンペーンが実施されました。 10日間の交通安全運動にご協力いただき ありがとうございました。引き続き安全運 転を心がけましょう。